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Яркая  

и развеселая  
Масленица 

ПОСЛЕСЛОВИЕ  
К ПРАЗДНИКУ 

До дня рождения осталось 7 дней!!! 

«Классной 

мамой» быть 

непросто, но 
интересно 

ИНТЕРВЬЮ  
НОМЕРА 

На пути  
к успеху 

ДОБРЫЕ 
 ВСТРЕЧИ 

Будем дружить 
и обмениваться 

опытом 

РАЗГОВОР С 
КОЛЛЕГАМИ 

Команда 

 «Три плюс два» 
 - «Образец ки-
номастерства» 

ГОД КИНО 

Что нового в 

классах лицея? 

ВЕСТИ ИЗ 
КЛАССОВ 

О чем расска-
жут куклы? 

ЛИГУШАТА 

Улыбнитесь! 

ФОРТОЧКА 

С юбилеем  
С.В. Шкляра 

ПОЗДРАВЛЕНИЯ 

Всего  пять букв – Л И Ц Е Й,  

а сколько гордости и чести… 

 

Л И ц е й с к а я  Г А з е т а  
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    Дорогие, лицеисты, родите-

ли, коллеги, поздравляю вас с 
днем рождения лицея! Наш 

лицей «подрос» и «вошел» в по-

ру вполне зрелой юности. Все-

гда относилась к нему, как к 

живому организму. По боль-

шому счету так оно и есть, 
потому что лицей - живая де-

ятельная организация, где 

кипят дела, одно событие 

сменяет другое. За шестна-

дцать лет Михайловский ли-
цей заработал очень высокую 

репутацию среди родителей и 

детей, выпускников и высших 

учебных заведений, потому 

что наши лицеисты – актив-

ные и умные студенты, и все у 

Всего  пять букв – Л И Ц Е Й, а сколько гордости и чести… 
День рождения – праздник, которого все с нетерпением ждут и к которому 

тщательно готовятся. Совсем скоро, уже через семь дней, лицеисты и преподавате-
ли встретят 16-й день рождения Михайловского лицея. Разноцветные шары, море 
эмоций, позитива, улыбок и отличного настроения – самый главный показатель это-
го праздника.  

 ные и умные студенты, и все у 

них всегда получается. Так 
было всегда, начиная со дня 

основания лицея. Если вспом-

нить ребят наших первых вы-

пусков, то с уверенностью 

можно сказать, что так оно и 

есть, поскольку сегодня они - 
успешные во всем люди, у ко-

торых есть достойное образо-

вание и любимая работа.    

Желаю всем, неугасающе-

го интереса к жизни, успехов, 
крепкого здоровья и благопо-

лучия. 

                                                              

Всегда ваша,  

Светлана Викторовна. 

Говорят первые выпускники 

Говорят первые выпускники лицея 
Родной лицей наш, пристань милая, нас в сердце щедро береги, 

Пускай пятнадцать лет уж минуло, мы будем век твои ученики… 

 

Лицей - это серьѐзное 

учебное заведение, где нет 

места «халяве». Здесь нет 

школьных суетливых учителей 

- здесь ведут уроки серьѐзные 
преподаватели. Но, несмотря 

на всю серьѐзность, лицей - 

это ещѐ и большая «тусовка». 

В лицее все друг друга знают. 

В лицее много друзей и зна-

комых.  
Моѐ первое знакомство с 

лицеем состоялось в 1999 го-

ду. После средней школы об-

становка в лицее ошеломила. 

Не во многих, даже элитных, 
школах учѐба является без-

условной ценностью, а у нас 

предложенное тобой ориги-

нальное решение задачи, в 

глазах друзей, стоило гораздо 

глазах друзей, стоило гораздо 

больше, чем физическая сила 
или достаток родителей. Ли-

цей был (и остается) сообще-

ством людей, для которых и 

преподавание, и учѐба не яв-

ляются простой работой. Для 

них важно заложить в каждом 
ученике желание учиться, не 

только в стенах лицея, но и за 

его пределами. Оглядываясь 

назад и анализируя успехи 

своих друзей, я думаю, что 
лицей заложил в каждого из 

нас мощный импульс разви-

тия, неважно в какой области 

и в какой стране работают 

сейчас выпускники лицея. 

С первых дней учѐбы я 
поняла, что в лицее нужно 

много работать над собой, 

нужно подавить в себе лень и 

заставлять себя учиться. Си-

стема обучения в лицее мне 
нравилась. С помощью неѐ мы 

получили достаточные знания 

для поступления в лучшие ву-

зы России и даже мира. Но, 

что самое главное для меня, 

так это отношение к нам пре-
подавателей. В этом плане 

обучение в лицее меня очень 

устраивало. Преподаватели 

там очень хорошие и понима-

ющие. Они все - сильные лич-
ности, настоящие профессио-

налы, которые настраивали 

нас на серьѐзное отношение к 

учѐбе и к жизни 

 
учѐбе и к жизни 

За годы учѐбы в лицее мы 

научились правильно рассуж-

дать, отстаивать своѐ мнение, 

умело вести дискуссию. Мы до 
сих пор считаем, ниже своего 

достоинства плохо учиться, а, 

если беремся за какое-либо 

дело, то обязательно доводим 

его до конца. Лицей - это 
классно! 

Лицей для меня - это хо-

рошая школа, пройдя которую 

я смогла найти своѐ место в 

жизни. Здесь я получила от-

личные знания, которые мне 
дали преимущества перед 

другими абитуриентами. 

Учиться в лицее было очень 

интересно и весело. Моими 

одноклассниками были умные 
и толковые ребята, с которы-

ми было приятно общаться.  

Я вспоминаю эти годы, 

как самые счастливые в своей 

жизни. Спасибо преподавате-

лям, спасибо моим ровесни-
кам, всем тем, кто был тогда 

со мной рядом. Я рада, что 

училась среди таких замеча-

тельных людей!  

Пусть лицей и впредь 
процветает, пусть в нем будет 

всегда так же уютно и весело. 

  

 

Сталина Островидова 

(Герасимова) 
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Здравствуйте, уважаемые 

преподаватели и учащиеся 

лицея! 

Вот и прошло уже 15 лет 

со времени последнего звонка, 
прозвучавшего для меня и 

моих одноклассников в стенах 

лицея. Мы были единствен-

ным выпускным классом  – 

ПЕРВЫМ в истории Михай-

ловского лицея. 
Признаться, решение пе-

рейти в лицей принималось 

спонтанно: услышали, что со-

здается исторический класс, 

значит там будет меньше ма-
тематики. Я подумал, раз 

меньше математики, значит – 

вперед! Сейчас понимаешь, 

что учеба в Михайловском ли-

цее дала многое: то, что прак-

тически применяли мы, уже 
обучаясь в университете. Ведь 

на тот момент, обучаясь в 10-

м классе в сельской школе, 

мало кто мог увидеть и услы-

шать преподавателей из Ал-
тайского государственного 

университета, побывать на 

настоящих археологических 

раскопках, поучаствовать в 

краевых олимпиадах. А у нас, 

первых лицеистов, такая воз-
можность была благодаря 

нашим педагогам: А.Ю. Куз-

нецову и А.Н. Герасимову. 

Уже в 10 классе мы по-

чувствовали, что такое насто-
ящие «ПАРЫ», когда сидишь в 

школе, а твои сверстники уже 

отучились и сидят дома, а те-

бе приходится в ускоренном 

режиме записывать лекцию, 

учить которую и сдавать уже 
на этих выходных. Но все это 

было интересно, ведь мы чув-

ствовали себя немного други-

ми, мы были уже не просто 

школьниками, мы были при-
частны к чему-то большему, 

уже близкому к университету. 

уже близкому к университету.  
 Мне запомнились и ар-

хеологические раскопки, и 

подготовка к краевой олим-

пиаде, и участите в научно-

практической конференции 
«Шаг в будущее». Да что гово-

рить, если именно Михайлов-

ский лицей дал мне возмож-

ность получить Сертификат 

на поступление на историче-

ский факультет АГУ еще в 10-
м классе…. 

Сейчас жизнь раскидала 

нас по разным городам, мы 

редко встречаемся, не видим 

своих учителей…. Но, я ду-

маю, что каждый из нас хра-
нит в сердце то тепло, которое 

вложили в нас учителя, ту жи-

тейскую мудрость, которую 

они старались нам передать. 

Я передаю огромный 
привет своим учителям, вы-

ражаю им огромную призна-

тельность за их нелегкий каж-

додневный труд!!! Я передаю 

огромный привет моим одно-

классникам, я всех вас пом-
ню, дорогие мои, и, думаю, 

что мы еще соберемся все 

вместе!!! Я передаю огромный 

привет настоящим и будущим 

лицеистам!!!! Цените и любите 
труд ваших учителей, они де-

лают это искренне!!! 

Ренат Калинкин. 

 

Я окончила лицей в 2001 

году. Прошло уже 15 лет, а я 

до сих пор с теплотой вспоми-

наю то время, ту неповтори-

мую атмосферу юности, 
дружбы, первой любви, а еще 

- желание учиться. В настоя-

щее время я живу в городе 

Барнауле, но в Михайловское 

приезжаю часто. Мне очень 

нравится наблюдать, как ме-
няется лицей, идет в ногу со 

временем. Я рада, что тради-

ции, которые были заложены 

еще у его истоков и сейчас 

сохранились: любовь к знани-

сохранились: любовь к знани-
ям, патриотизм, уважение к 

учителям, лицейская дружба и 

рвение к покорению новых 

высот.  Хочу пожелать лицею 

процветания и побед!  
С любовью,  

Диана Чернышенко  

(Хребтиевская).  

 

 Лицей дал мне многое: 

отличное образование, насто-

ящих друзей, море ярких впе-

чатлений и неповторимую 

школу жизни. Особенно в ли-
цее меня всегда радовали 

учителя, которые во что бы то 

ни стало, всегда могли 

научить нас тому, что помо-

жет нам в формировании 

нашей личности. И самое 
приятное, что мы занимались 

не только интеллектуальной 

нагрузкой, но и художествен-

ной. Мы играли в КВН, орга-

низовывали различные празд-
ники, выступления, поздрав-

ления! Все это давало огром-

ную бурю эмоций и неоцени-

мый опыт!  

 Желаю Вам, дорогие учи-

теля, дальнейшего профессио-
нального и творческого роста, 

радости в работе. А нынеш-

ним лицеистам желаю быть 

активными и не терять вре-

мени на бессмысленное вре-
мяпрепровождение – получать 

знания, накапливать опыт, 

знакомства и стремиться раз-

виваться! Желаю всегда оста-

ваться дружелюбными и жиз-

нерадостными, никогда не 
оскорблять друг друга, не ис-

пытывать терпения учите-

лей,  и все всегда будет полу-

чаться. И еще: не бойтесь рас-

крывать свои таланты, участ-
вуйте в соревнованиях и кон-

курсах. Лицею я хочу поже-

лать дальнейшего процвета-

ния. 
Юлия Кузнецова. 
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В этом году последний 

день масленичной недели 
пришелся на 13 марта.  
Михайловцы как  всегда 
отметили его шумно и ве-
село. На центральной пло-
щади села прошли тради-
ционные гуляния. Судя по 
погоде и улыбкам людей в 
этот день, получился дей-
ствительно праздник вес-
ны и солнца. Надо сказать, 
что в этом году нам было 
очень приятно наблюдать 
за тем, как в празднике 
принимали участие люди, 

которые имеют непосред-
ственное отношения к ли-
цею.  

 

показал себя учащийся 10 ка-

детского класса нашего лицея 

Мальцев Данил. Без доли  со-

мнения за считанные секунды 

Данил залез на высокий столб. 

Он занял заслуженное пятое 
место и получил приз от орга-

низаторов праздника. Моло-

дец! Так, держать! Будем 

надеяться, что через год он 

обязательно войдет в тройку 
победителей.  

Другие смельчаки пробо-

вали свои силы в таких видах 

спорта как армрестлинг и ги-

ревой спорт. Нашим ловким 

фотокорреспондентам удалось 
заснять кадр, на котором за-

печатлен учащийся того же 10 

кадетского класса Тахир 

Гильманов, поднимающий ги-

рю. К сожалению, его имя не 
прозвучало со сцены как имя 

победителя, и ему, как и Да-

нилу, есть над чем работать 

еще год.  

Неотъемлемым дополне-

нием к играм и состязаниям 
стало традиционное представ-

ление, подготовленное акте-

рами Михайловского народно-

го театра, которое привлекло 

большую часть гостей празд-
ника. Многие очень удиви-

лись, увидев на сцене Татьяну 

Анатольевну Жильникову в 

роли Весны. Стоит отметить, 

роли Весны. Стоит отметить, 

что в этом нет ничего удиви-

тельного, поскольку, как гово-
рит сама Татьяна Анатольев-

на, она уже более десяти лет 

является актрисой театраль-

ного коллектива, считая это 

своим любимым занятием в 

свободное от работы время.  
Наши учащиеся и учителя 

были немало удивлены, когда 

в образе скомороха, одного из 

ведущих программы, узнали 

выпускника лицея 2014 года, 
Ивана Булгакова. Он стал 

участником Михайловского 

театра сравнительно недавно, 

но, по выражению актеров – 

корифеев, показал себя с 

лучшей стороны.  
В завершение праздника, 

по древней традиции, встре-

тили весну огненным дей-

ством – сожжением чучела 

Масленицы, символа зимы. 

Яркая и развеселая Масленица 
 

Не зря в народе Маслени-

цу называют широкой. Широ-
кая Масленица потому и "ши-

рокая", что развлечений и 

угощений нашлось каждому: 

кому - блины, символизирую-

щие солнце, кому - русские 
народные игры и забавы. Са-

мые ловкие и смелые покоря-

ли вершину столба. Отрадно, 

что достойным соперником 

показал себя учащийся 10 ка-

Масленицы, символа зимы. 

Масленица получилась 
яркой и развеселой благодаря 

хорошему весеннему настрое-

нию гостей праздника, а так-

же музыкальным выступлени-

ям творческих коллективов и 

солистов Михайловского 
РКДЦ.  

 

 

 

 
 

 

 

 

Ксения Клочкова.  

Фото Анастасия Павлова, 
 Ксения Сулима.  

 

Вручение подарка Д. Мальцеву 

Т. Гильманов поднимает гирю 

Момент театрализованного представления 

Сжигание чучела Масленицы 
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ДОБРЫЕ ВСТРЕЧИ 

СОБЫТИЕ 

ПОСЛЕСЛОВИЕ 
К ПРАЗДНИКУ 

ДОБРЫЕ 
ВСТРЕЧИ 

ИНТЕРВЬЮ 
НОМЕРА 

ГОД КИНО 

РАЗГОВОР С 
КОЛЛЕГАМИ 

ВЕСТИ ИЗ 
КЛАССОВ 

ЛИГУШАТА 

ФОРТОЧКА 

ПОЗДРАВЛЕНИЯ 

Делать что-то впер-

вые, в любом деле – заня-
тие не из легких. Отсут-
ствие опыта – серьезная 
проблема. Задуманное к а-
жется невероятно слож-
ным. Но это только на 
первый взгляд, пока не 
возьмешься за дело.  

Коллектив юных кор-
респондентов (далее - юн-
коров) газеты «ЛИГА», ко-
торая вошла в историю 
Михайловского лицея, как  
преемница знаменитых 
«Ступеней», тоже столк-
нулся с этой проблемой. 
Первые наши номера изда-
вались при участии лишь 
пяти – шести человек. Се-
годня коллектив редакции 
в два раза больше. К нам 
присоединяются творче-
ские ребята. Они приходят 
со своими идеями. Очень 
важно направить работу 
юнкоров в нужное русло, 
поддержать и развить их 
интерес. И здесь нам по-
требовалась помощь и под-

держка в организации 
нашей совместной дея-
тельности. А кто сможет 
дать лучший совет, как ни 
человек , который посвя-
тил жизнь этой работе. 
Поэтому мы обратились к 
бывшему редактору рай-
онной газеты «Сельская 
правда», а впоследствии 
студенческой газеты 
«Ступени» Галине Алексан-
дровне Герасимовой.  

Встреча с Галиной Алек-

сандровной состоялась в 

начале месяца. Ребята с не-

терпением ждали этого собы-

тия. Они заранее подготовили 
интересующие их вопросы. 

Каждый их них волновался, 

включая и нас, редакторов 

включая и нас, редакторов 

газеты. Признаться, наше 

волнение было гораздо боль-

шим, поскольку оценка про-
фессионала для нас была 

очень важна.  

В назначенный час Гали-

на Александровна вошла в 

кабинет, где за круглым сто-
лом собралась вся редакция 

За время беседы Галина 

Александровна поведала нам 

о том, что газета только тогда 

будет успешной и интересной, 

когда в ее создании будут 
принимать участие не не-

сколько человек, а все участ-

ники образовательного про-

цесса. Ребята с нескрываемым 

интересом листали страницы 

«Ступеней», узнавая на фото 
своих учителей и знакомых. 

Что же касается оценки 

нашей работы, Галина Алек-

сандровна отметила: «Дело, 

которым вы занимаетесь – 
очень нужное и полезное. Со-

держание лицейской газеты – 

это лицейская жизнь в самом 

широком смысле. Это круг 

интересов всех ребят, их за-

бот, поисков, их общие радо-
сти и печали, сомнения и от-

крытия, это своеобразная ли-

цейская летопись. Поэтому 

дерзайте! Вы – молодые и вам 

все должно быть по плечу. Вы 
на пути к успеху». Галина 

Александровна указала нам 

на некоторые моменты, кото-

рые мы по неопытности не 

учли в своей работе. А в це-

лом, она пожелала нам всем 
удачи, творческих сил и вдох-

новения.  

Наши юнкоры остались 

очень довольны встречей. «Га-

лина Александровна – очень 
интересный человек, - делится 

впечатлениями фотокорре-

спондент Анастасия Павлова. 

- Она вселила в нас уверен-

ность в собственных силах». А 

по-другому и быть не могло. 
Эта женщина поистине вызы-

вает восхищение. Еѐ жизнь 

постоянно наполнена разно-

образными событиями. И 

видно, что это нисколько не 
обременяет ее, а только 

наоборот, придает ей сил и 

дарит вдохновение.  

Хочется искренне побла-

годарить Галину Алексан-

дровну Герасимову за то, что 
она пришла к нам, поделилась 

своими воспоминаниями и 

опытом работы. Надеемся, что 

эта была наша не последняя 

встреча с Галиной Алексан-
дровной.  

 

 

Татьяна Жильникова.  

Фото Анастасии Павловой.  

 

На пути к успеху 

Беседа с Г.А. Герасимовой за чашкой чая 

лом собралась вся редакция 

нашей газеты, и, улыбнув-

шись, сказала одну лишь фра-

зу: «Здравствуйте, дорогие 

коллеги!» Этой фразы было 

достаточно, чтобы с лиц ребят 
исчезли тревога и страх. Каж-

дый из них почувствовал себя 

звеном одного большого меха-

низма.  

      Встреча проходила в очень 

уютной, теплой и, можно ска-
зать, поэтической обстановке. 

Галина Александровна заду-

шевно рассказывала нам о 

событиях десятилетней давно-

сти. Она с радостью подарила 
нам несколько поэтических 

сборников, где опубликованы 

стихотворения учащихся ли-

цея, студентов химико-

технологического колледжа, 

филиала АлтГУ и преподава-
телей. Теперь у нас есть своя 

собственная библиотека. Кро-

ме этого, она позволила нам 

воспользоваться подшивкой 

газет «Ступени», в которой со-
браны все номера, начиная с 

2004 года – года основания. 

За время беседы Галина Алек-

За чтением сборников стихов 
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Быть классным руко-

водителем - значит быть 
второй мамой для своих 
учеников. Для нашего ли-
цея это особенно актуаль-
но, поскольку добрая поло-
вина ребят – приезжие из 
других населенных пунк-
тов. О том, что значит 
быть учителем и класс-
ным руководителем, рас-
сказывает учитель мате-
матики, классный руково-
дитель девятого кадетско-
го класса Ольга Алексан-

дровна Клюева. 
 Корреспондент:  
- Ольга Александровна, рас-

скажите, кем  вы  мечтали 
стать в детстве?   

О.А. Клюева: 

- Сколько себя помню, c тех 

пор, как начала в детский сад 

ходить, мечтала стать воспи-
тателем, а, когда пошла в 

школу, захотела стать учите-

лем. Дома я постоянно стави-

ла стулья в ряд, рассаживала 

на них кукол, каждой из них 

давала листочек и ручку, за-
тем проходила по рядам, пи-

сала им примеры, делала спе-

циально ошибки, чтобы потом 

исправить их и поставить 

оценку. А на следующий день 
снова собирала своих «учени-

ков» и начинала объяснять им 

их ошибки.  

Помню, когда летом после 

девятого класса, поработала в 

детском саду воспитателем, 
ещѐ больше укрепилась в 

мысли, что нужно идти имен-

но в пединститут. Как ни 

странно, но я до сих пор в 

Михайловке встречаю людей, 

«Классной мамой» быть непросто, но интересно  

 

Михайловке встречаю людей, 
которые в то время были у 

меня в группе. 

Повзрослев, я не измени-

ла своей мечте и стала учите-

лем. Порою меня спрашива-
ют: «Если бы время повернуть 

вспять, выбрала бы другую 

профессию?». На что я отве-

чаю, не раздумывая: «Нет!».   

- Что вам  больше всего нра-

вится в профессии учите-
ля?  

- Мне очень нравится общать-

ся с детьми. Я чувствую себя 

постоянно молодой, в курсе 

всех молодежных событий. Я 

учусь у них, они - у меня. Мы 
постоянно что-то друг другу 

объясняем, что-то вместе ре-

шаем, достигаем каких-то но-
вых высот. Вместе мы ищем 

выходы из каких-то трудных 

ситуаций.  

Бывает, захожу в другие 

организации, вижу, как люди 

весь день работают с бумага-
ми, не поднимаясь с места, и 

понимаю, что я не смогла бы 

так. Мне нравится быть в 

движении, общаться с людь-

ми, непосредственно с деть-
ми. 
- С детьми какого возраста 

вам  легче всего работать?  

- Когда я только начала свою 

педагогическую деятельность, 

мне дали пятый, седьмой, 
восьмой и девятый классы.  

Надо сказать, было очень 

нелегко: к пятиклашкам, 

например, пытаешься 

найти один подход, а с ребя-

тами девятых – десятых клас-
сов начинаешь общаться на 

равных, поскольку они уже 

самостоятельные и взрослые 

люди. Однажды меня попро-

сили заменить учителя 
начальных классов. Был, пом-

ню, третий класс, в котором я 

должна была провести четыре 

урока: русский язык, матема-

тику, окружающий мир и 

труд. Признаюсь, это был ка-
кой-то кошмар для меня: 

нужно с русского языка пере-

ключиться на математику, с 

математики на окружающий 

мир... По мне, легче один 
предмет преподавать. С тех 

О.А. Клюева на уроке 

 

ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА 

СОБЫТИЕ 

ПОСЛЕСЛОВИЕ 
К ПРАЗДНИКУ 

ДОБРЫЕ 
ВСТРЕЧИ 

ИНТЕРВЬЮ 
НОМЕРА 

ГОД КИНО 

РАЗГОВОР С 
КОЛЛЕГАМИ 

ВЕСТИ ИЗ 
КЛАССОВ 

ЛИГУШАТА 

ФОРТОЧКА 

ПОЗДРАВЛЕНИЯ 

О.А. Клюева со своими учениками 
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 госпожа учитель. Иногда 

можно использовать приказ-

ной тон, причем в этом нет 

ничего авторитарного, так 

как они - будущие защитники 

Родины и работники органов 

правопорядка. 
Уже который год начи-

наю работать с кадетами как 

классный руководитель с 

восьмого класса. Это, на мой 

взгляд, лучше, чем брать кол-
лектив с десятого класса, ко-

гда первый год к ним только 

привыкаешь, учишься с ними 

понимать друг друга, а в 

одиннадцатом классе уже го-

товишься их выпускать.  
- Классное руководство в 

кадетских классах, как, 

впрочем  и в остальных, от-

нюдь не ограничивается 

только контролем за учеб-

ной деятельностью и дис-
циплиной ребят. Оно под-

разумевает и мероприятия 

воспитательного характера. 

Расскажите, какие из них 

запомнились вам больше 
всего.  

- Должна сказать, что я пом-

ню все мероприятия, которые 

проходили в кадетских клас-

сах. А если говорить о послед-

них, то мне, как и всем ребя-
там, запомнилась, конечно, 

наша поездка в Москву в 

начале ноября прошлого года.    

Дело в том, что в этом году  

впервые за всѐ время суще-
ствования кадетства в Ми-

хайловском лицее, ребятам 

представилась возможность 

побывать в Москве и принять 

участие в VII военно-

спортивных играх «Кадеты 
Отечества», посвящѐнных 74-

предмет преподавать. С тех 

пор я начала понимать, как 

детям тяжело, когда они при-

ходят с русского языка или с 

биологии, например, ко мне 
на математику, как им иногда 

сложно быстро переключаться 

с одного предмета на другой.  

- Ольга Александровна, вы – 

классный руководитель ка-

детского класса. А сколь-
ко всего классов в лицее вы  

выпустили? Все ли из них 

были кадетскими?  

-   В лицее в роли классного 

руководителя (так уж получи-
лось) работаю только с кадет-

скими классами. Сделала два 

выпуска: в 2010 и 2014 годах.  

Сейчас я – классный руково-

дитель девятого кадетского 

класса. Многие мои выпуск-
ники  уже завели семьи, у них 

есть дети, но я до сих пор за 

всех переживаю и искренне 

радуюсь их успехам. Я помню 

и люблю всех своих ребят и  
всегда рада встрече с ними.  

- Чем  интересно классное 

руководство в кадетских 

классах? 

- В жизни я люблю дисципли-

ну и порядок во всѐм.  Это 
касается и работы. Считаю, 

что в любом классе, все долж-

но начинаться с внешнего ви-

да и поведения ученика. А ка-

деты очень дисциплиниро-
ванны в этом отношении. Ко-

гда я захожу к ним в класс, 

чтобы начать урок, они стоят, 

подравнявшись. Урок закан-

чивается - они опять встают и 

терпеливо ждут, когда я с ни-
ми попрощаюсь. Они для меня 

- господа кадеты, я для них – 

госпожа 

Отечества», посвящѐнных 74-
й годовщине битвы за Москву.  

Команда Михайловского ли-

цея была представлена в со-

ставе  Барычева Андрея, Бе-

даревой Анастасии, Валова 
Александра, Васильева Павла, 

Данченко Максима, Емца Ан-

дрея, Игнатенко Владимира, 

Капелькиных Никиты и Вяче-

слава, Коробейникова Макси-

ма, Кутузова Егора, Лагуты 
Максима, Мальцева Данила, 

Пошелюжного Виталия, Про-

копенко Александра, Ряднова 

Ильи, Симоненко Карины, 

Уразбаева Рустама и Хацко-

вой Анастасии. 
Наши кадеты приняли 

участие в комплексе соревно-

ваний по военно-прикладным 

видам спорта. В шести из де-

вяти номинаций они заняли 
призовые места. В итоге мы 

получили III общекомандное 

место и были награждены 

кубком. Кроме этого, ребятам 

были вручены дипломы и гра-

моты. 
Хочется отметить то, 

как ребята проявили себя в 

необычной для них, новой об-

становке. Где бы мы не нахо-

дились:  в поезде, в гостини-
це, в кафе, на цирковом пред-

ставлении – везде о нашем 

коллективе были только вос-

торженные отзывы. Везде и 

во всѐм нашими кадетами 

были проявлены в высшей 
степени дисциплинирован-

ность, сплочѐнность и взаимо-

выручка. За это я им очень 

благодарна и горжусь ими. 

- Ольга Александровна, мы 
знаем, что вы – преданный 

свое работе человек. А  

чем  вы  любите заниматься 

в свободное от  работы  вре-

мя?  

- Во время учебного года сво-
бодного времени практически 

нет. Только на каникулах могу 

немного расслабиться: по-

смотреть интересные фильмы 

или почитать любимые книги. 
А летом ничего не может быть 

лучше, чем работа в огороде.  

- Спасибо за беседу.  

 

 

Подготовила Мария Кунц.  
Фото Анастасии Павловой;  

из архива О.А. Клюевой. 
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Команда кадет лицея в г. Москве на Красной площади 
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ВЕСТИ ИЗ 
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ЛИГУШАТА 

ФОРТОЧКА 

ПОЗДРАВЛЕНИЯ 

 

20 марта 2016 года в 
Михайловской центральной 
библиотеке прошѐл первый 
конкурс-фестиваль, по-
священный году российско-
го кино, «КИНОТАВРик 
2016: говорит и показыва-
ет книга». Для участия в 
нем нужно было показать 
жюри видеоролик о твор-
честве известных писате-
лей и поэтов, юбиляров 
2016 года. Причем, не 
только показать, но и 
представить свою работу.  
На этом конкурсе честь 

Михайловского лицея за-
щищали ученицы 7 «А» 
класса: Алекминская По-
лина, Талочкина Валерия и 
Шадрина Арсения . 

. 

   За основу своей работы 
мы взяли творчество русского 

поэта Николая Михайловича 

Рубцова, точнее,  содержание 

отдельных его стихотворений. 

Одно из них послужило сюже-
том для видеоролика юных 

кинорежиссеров.  

    Нет, это не просто лирика. 

Стихотворение, которое мы 

выбрали, является исключе-

нием из «обычной рубцовской 
поэзии». Его содержание 

близко по духу литературе Го-

голя и Булгакова – великих 

русских писателей. Это стихо-

творение «Зимняя ночь».  

Внимательно изучив 
текст, вчитавшись в каждую 

строчку, осмыслив каждое 

четверостишие, мы пришли к 

общей идее: представить ми-

стику в цифровом виде. Сразу 
стало ясно, что видео должно 

Команда «Три плюс два» - «Образец киномастерства»  
 

должно быть очень интим-

ным, повествовать о чьих-то 
личных переживаниях. 

И, наконец, определив-

шись с идеей, написав сцена-

рий, расписав и обдумав 

каждую сцену, от размышле-

ний наша команда перешла к 
действиям. Работы оказалось  

немало, но сам процесс стал 

настолько увлекательным, что 

тяжесть работы, свалившаяся 

на плечи, вовсе не ощущалась.  
Первое, что необходимо 

было сделать, - это распреде-

лить роли. Роль «голоса за кад-

ром» досталась Полине: все 

были уверены в еѐ умении 

прекрасно декламировать 
стихотворения и выразитель-

но читать художественные 

тексты. Визуально воплотить 

тексты. Визуально воплотить 
мистический  характер про-

изведения  поручили мне. А 

вот самую ответственную и 

трудную задачу водрузили на 

плечи Леры, которая являлась 

режиссером, оператором и 
монтажѐром нашей конкурс-

ной работы.  

После распределения обя-

занностей, мы   приступили к 

непосредственному процессу 
съемки, который оказался до-

статочно непростым, затем 

записи аудиосопровождения и 

монтажу отснятого и запи-

санного материала. На всю 

работу было затрачено поряд-
ка двадцати часов, зато про-

должительность готового ро-

лика составила всего три ми-

нуты. Вот такой он, нелегкий 

труд – кинодело!  

Велика заслуга и руково-
дителе этого творческого кол-

дителей мы бы не добились 

такого успеха», - говорят де-

вочки. В написании текста 

для видеоролика оказала по-
мощь Жанара Куантаевна, 

которая подсказывала девоч-

кам правильные речевые обо-

роты. А за помощь в написа-

нии визитной карточки ко-

манды нужно сказать «спаси-
бо» Татьяне Геннадьевне. 

Наша визитка оказалась са-

мой оригинальной и полно-

стью соответствовала теме 

конкурса. В текст визитной 
карточки мы включили 

названия популярных филь-

мов российского кинемато-

графа. «… Все мы любим ки-

но, но особенно нас, как пат-

риотов России, привлекает 
российский кинематограф. Да 

и как не любить российское 

кино, ведь оно «Самое обая-

тельное и привлекательное» 

(1985), знает «Особенности 
национальной охоты» (1995), 

знает, как провести «Опера-

цию Ы» (1965), как воспользо-

ваться «Тарифом Новогодний» 

(2008), а также как воспитать 

настоящих «Офицеров» (1971), 
и убеждает нас в том, что «Все 

будет хорошо» (1995)…» 

   В заключение визитки мы 

составили рейтинг самых по-

пулярных российских филь-
мов.  

Силы, которые мы все  

потратили на воплощение за-

мысла в реальность, того сто-

ят. Ведь, в итоге, все вышло 

наилучшим образом: мы  по-
казали свою оригинальную 

визитку, представили ви-

деоролик, были удостоены по-

четного диплома в номинации 

«Образец киномастерства», и 
лицей, как всегда, оказался на 

высоте. 

      Вы тоже можете по-

знакомиться с нашей работой, 

перейдя по ссылке 

https://youtu.be/lCyOGnNCq1I.  
Приятного просмотра.  

 

А. Шадрина.  

Фото из архива команды. 

На снимке В.Талочкина, 
А.Шадрина, П. Алекминская,   
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В прошлом году, во 
время поездки в Санкт -
Петербург, мы познакоми-
лись с учащимися одной из 
школ города Яровое. Из раз-
говора с ними мы узнали о 
том, что в их школе вы-
пускается своя газета, 
причем выходит она не в 
определенное время, а по-
свящается каким-либо 

важным событиям. Когда 
мы начали готовить новый 
выпуск «ЛИГИ», мы вспом-
нили об этом разговоре и 
решили написать нашим 
новым знакомым. Они с 
радостью согласились рас-
сказать  читателям «ЛИ-
ГИ» о своей газете. Совсем 
недавно мы получили пись-
мо от корреспондента 
«Пятерки с плюсом» Олеси 
Кривенко.  

 

Здравствуйте, читатели 
и создатели газеты «ЛИГА»! Я, 

ученица 7 «А» класса школы 

№19 города Яровое, - корре-

спондент школьной газеты. Я 

хочу вам рассказать о нашей 
газете. У нее интересное 

название – «Пятерка с плю-

сом». Мы долго думали над 

этим, но все же определились. 

Теперь у нашей школы есть 

собственная газета. Она изда-
ется не так давно (ей всего-то 

2 года), но  в ней уже появи-

лись свои изюминки: в конце 

каждого номера у нас обяза-

тельно выходит статья об од-

ном из наших авторов, и ре-
бята узнают нас еще лучше, и, 

конечно же, мы очень любим 

проводить опросы на разные 

темы.  

 

следующих номерах мы про-

водили опросы о питании в 

школьной столовой, о наших 
ребятах, пишущих левой ру-

кой. Оказалось, что в нашей 

школе тридцать левшей, а ре-

бят, которые пишут правой 

рукой – четыреста семьдесят 

пять. Проконсультировавшись 
со специалистами, мы посове-

товали родителям левшей не 

переучивать их, потому что, 

по мнению психологов и вра-

чей, биологическую природу 
ребенка не переделаешь. Со-

всем скоро выйдет новый вы-

пуск, и в нем мы расскажем о 

нашей поездке в Санкт-

Петербург.  

Вот такая наша школь-
ная газета! Мы всегда стара-

емся сделать ее интересной и 

полной сюрпризов для наших 

 Будем дружить и обмениваться опытом  
  

Первый номер нашей 

«Пятерки с плюсом» был по-

священ дню самоуправления, 

и мы просто не могли выпу-

стить номер без какого-нибудь 
опроса! Наши корреспонден-

ты провели опрос о школьной 

форме. Следующий выпуск 

был посвящен сразу несколь-

ким событиям: Новому году, 
фестивалям, посвященным 23 

февраля и 8 Марта, ежегод-

ному конкурсу чтецов «Живая 

классика». А также уделили 

место нашим медалистам, ко-

торых насчитывалось шесть 
человек. Накануне выпускно-

го вечера мы прошлись по их 

классам, задавая вопросы обо 

всем: нарядах, прическах и, 

конечно же, настроении. В 
следующих номерах мы про-

полной сюрпризов для наших 
читателей.   

Нам очень приятно, что 

вам стала интересна наша га-

зета. Мы теперь хотим узнать 

о вашей. Пишите нам, мы бу-

дем очень рады! 
 

 

 

Подготовила  

Ксения Сулима.  
Фото из архива школы.  

 

Первая полоса «Пятѐрки с 
плюсом» 

 

Школа №19 г. Яровое 

 

О. Кривенко 
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С 26 по 28 февраля в го-

роде Барнауле проходил «Ка-

детский калейдоскоп – 2016». 

Михайловские кадеты тради-

ционно приняли в нем уча-
стие и показали себя с лучшей 

стороны. Наша команда со-

стояла примерно из двадцати 

человек, четверо из которых - 

из нашего, 10 «К» класса: И. 
Балита, А. Валов, Т. Гильма-

нов и я. 

Мы участвовали во всех но-

Мы участвовали во всех 
номинациях: презентации ко-

манд, армрестлинге, соревно-

ваниях по волейболу и 

настольному теннису и др. И в 

каждой из номинаций мы 
оказывались в числе призе-

ров. За презентацию команд, 

например, мы получили III ме-

сто, нашим волейболистам до-

сталось II место, а вот танцо-

ры были лучшими в своем де-
ле и справедливо завоевали I 

место. Кроме этого, многие 

ребята стали победителями в 

личном зачете.    

А самой большой награ-

дой для нас стало участие в 
этом мероприятии. Мы полу-

чили много положительных 

эмоций и большой заряд энер-

гии.  

Данил Мальцев (10 «К»). 
 

Классный день  

здоровья 
День пятого марта для 10 

«А» класса стал очень насы-

щенным, поскольку в этот 

день мы решили устроить 

день здоровья. Наши ребята с 

удовольствием играли в бас-
кетбол, занимались в трена-

жѐрном зале, соревновались в 

умении владеть игрой в 

настольный теннис. С боль-

шим азартом мы принимали 
участие в соревнованиях «Ве-

сѐлые старты». В большом 

спортивном зале ребята со-

стязались в умении владеть 

мячом, быстро принимать 

решения, нести ответствен-

решения, нести ответствен-
ность за всю команду. День 

завершился катанием на лы-

жах на стадионе «Олимп». 

Праздничное настроение, 

запас энергии и здоровья 
унесли с собой из стадиона 

«Олимп» все участники меро-

приятия.  

Елизавета  

Колесникова (10 «А»). 

 
Моя долгожданная  

поездка 
В конце февраля этого 

года со своей научной работой 

«Создание водоподъѐмной 

установки для сельского хо-

зяйства» я принял участие в 
Международном конкурсе ис-

следовательских работ «Старт 

в науку», который проходил в 

городе Долгопрудном Москов-

ской области.  
Именно с этой темой я стара-

Вернулись с победой 
 

Именно с этой темой я 

старательно работал послед-

ние 3 года, воплощал свои за-

думки на практике, основы-
ваясь на собственных иссле-

дованиях. С каждым годом я 

становился взрослее, возника-

ли новые идеи, которые я 

претворял в установке при 
содействии С.В. Любкина, мо-

его руководителя. В итоге, бу-

дучи в 11 классе, мне удалось 

пройти краевой этап конкурса 

«Будущее Алтая» и отправить-

ся в Москву.  
По прилѐту в столицу, ме-

ня охватили сильнейшие эмо-

ции. Я был рад, что наконец-

таки посетил этот город. Пер-

вые дни пребывания проходи-
ли очень динамично. Наша 

группа, вместе с руководите-

лями, прогулялась по Красной 

площади, Манежной площади. 

Также мы побывали в Алмаз-

ном фонде и Третьяковской 
галерее, от которой осталось 

особенно много фотографий и 

эмоций.  

В дни выступлений мы 

находились в своих секциях. 
Моей являлась секция «при-

кладн                -за того, что в 

кладной и экспериментальной 

физики». Из-за того, что в ней 
было 39 участников, моѐ вы-

ступление состоялось на сле-

дующий день. Однако задер-

жаться в МФТИ было даже 

приятно. Немного суетливая 
атмосфера не отпускала ни на 

минуту. После выступлений 

нас ожидала церемония вру-

чения наград, по окончании 

которой мы собрали свои ве-

щи и отправились домой.  
Эта поездка была одной 

из самых незабываемых в мо-

ей жизни. Я получил огромное 

количество положительных 

эмоций, познакомился с очень 
интересными людьми и про-

явил себя как научный дея-

тель в большей степени. И не 

могу не выразить благодар-

ность всем тем, кто помог мне 

в воплощении моих научных 
изысканий.  

Иван Шумилов (11 «А»). 

 

В здоровом теле –  
 здоровый дух! 

Как же всѐ-таки прекрас-
но собираться классом в чу-

десный солнечный день, для 

того чтобы бегать, прыгать, 

стрелять, бороться, а в конце 

ещѐ и торт поесть!  Именно 

так  наш  весѐлый 10«П» про-

так  наш  весѐлый 10«П» про-
вѐл день здоровья. Как у ис-

тинных бойцов наши сорев-

нования начались стрельбой и 

закончились борьбой.  Ребята 

состязались с блеском в гла-
зах. Каждому хотелось стать 

лучшим. А Василий Иванович 

Паршин даже приготовил 

сладкие призы. Конечно, мы 

чувствовали себя очень ком-

фортно и весело. Также, наш 
класс играл в теннис и зани-

мался на тренажѐрах. Одним 

словом, все набрались сил, 

чтобы успешно закончить 

третью четверть.  

 
Мария Одинцова (10 «П»). 
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Второе место в 
 лыжных гонках 
11 и 12 марта прошли 

районные соревнования по 

лыжному спорту. Состязались 

команды из трех учебных за-

ведений:  Михайловской шко-
лы №1,  Михайловского лицея 

и Малиновоозѐрской средней 

школы.  Участники были  «от 

мала до велика».  «Уютная ат-

мосфера царила там, - рас-
сказывает Настя Лазуткина, 

ученица 10 «П» класса. - Мы 

вдохновлялись поддержкой 

друг друга.  Я получила 

огромный заряд позитива, не-

смотря на то, что не удалось 
занять первое место». По ито-

гам соревнований победите-

лями оказалась команда из 

первой школы, команда Ми-

хайловского лицея заняла по-
чѐтное второе место, а третье 

место досталось команде из 

Малинового Озера. На второй 

день  отдохнувшие ребята по-

лучили свои заслуженные 

грамоты, а потом все вместе 
пили чай. Эти соревнования 

наши лыжники не забудут. 

Мария Одинцова (10 «П»). 

 

Для девочек  
главное - внимание 

За последний месяц в 
нашем классе произошло мно-

го событий, но самым запо-

минающимся стало лицейское 

мероприятие, посвященное 

Международному женскому 
дню. А запоминающееся оно 

ницу Альмиру Биксультанову 

с днем Рождения: ей в этот 

день исполнилось 16 лет. Од-

ним словом, лицейские меро-

приятия в марте прошли на 

«отлично».  
Зарина Кунукпаева (10 «Б»). 

 
Новый кандидат в ма-

стера спорта 
С 5 по 6 марта в Барна-

ульском спортивном комплек-

се проходил традиционный 
Всероссийский мастерский 

турнир по панкратиону памя-

ти героя СССР Константина 

Павлюкова. Это одно из са-

мых масштабных спортивно-
патриотических мероприятий 

Алтайского края. 

На соревнования съезжаются 

потому, что у нас в классе по 

численности преобладают де-

вушки. Было очень приятно 

получить внимание и подарок 

от нашего Сергея, единствен-

ного мальчика в классе, а 
также дружно пообщаться на 

классном чаепитии.  

В вечернем мероприятии 

- конкурсе «Мисс Весна 2016», 

наша бойкая и веселая одно-

классница Надя получила зва-
ние «Мисс популярность».  В 

тот же вечер на дискотеке мы 

поздравили нашу однокласс-

ницу Альмиру Биксультанову 

На соревнования съез-

жаются команды со всей Рос-

сии. Ярослав Клиппа, наш од-

ноклассник, был приглашѐн 
для участия в турнире. Он был 

отобран за высокий результат, 

который показал 31 января в 

г. Рубцовске. Ярослав, не за-

думываясь, решил ехать. 

Ежедневные тренировки 
под руководством Н.И. Май-

мышева, стремление к победе, 

сила духа, правильно постав-

ленная тактика, годами нара-

ботанная  техника - всѐ это 
способствовало успеху. «Мне 

впервые довелось   участво-

вать в соревнованиях такого 

масштаба, - делится впечат-

лениями Ярослав. - Для меня 

было честью представлять 
Михайловский район. При-

знаюсь, соперники были до-

стойными. Многие из них - 

чемпионы России или много-

кратные чемпионы своих 
субъектов. Самым тяжѐлым 

был бой за 1 место, но мне 

удалось одержать победу». 

жать победу». 

Так, Ярослав выполнил 
норматив кандидата в масте-

ра спорта, а, кроме того, по-

лучил приглашение в Москву 

на чемпионат России. 

Людмила Клиппа (11 «К»). 

 

Отчетный концерт  

вокалистов 
 

В начале каникул, после 

длинной и сложной третьей 
четверти, в лицее прошел от-

четный концерт вокального 

кружка «Наши звонкие голо-

са». Руководителем этого 

кружка вот уже много лет яв-

ляется Надежда Васильевна 
Яковлева - профессионал сво-

его дела, немного строгий, но 

очень добродушный и пози-

тивный человек.  

Для концертной про-
граммы ею были отобраны 

замечательные номера, кото-

рые не оставили равнодуш-

ными ни одного зрителя, 

независимо от возраста. Кон-

церт прошел на одном дыха-
нии.  

Яркие и даже трогатель-

ные выступления вокалистов 

лишний раз доказали то, что в 
нашем лицее много по-

настоящему талантливых ре-

бят.  

 

Т. Жильникова. 

Фото Татьяны Путинцевой. 

На снимках  

моменты концерта. 
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С голубого ручейка  
начинается река… 
В нашем лицее самые ма-

ленькие ученики с первого 

класса активно занимаются 

внеурочной деятельностью. 
Одной из ее разновидностей 

является «Театр». Я считаю, 

Дорогие наши читатели! Мы представляем вам детскую страницу «Лягушата», которая будет появляться в нашей газете 
один раз в квартал. Она будет посвящена нашим самым маленьким лицеистам - учащимся начальных классов. 

О чем расскажут куклы ..? 
 

  

 

 

-нибудь мы услышим имена 

прославленных артистов, вы-

шедших из Михайловского 

лицея. 

Татьяна Романец. 
Фото из архива класса.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

является «Театр». Я считаю, 

что театр - это образец для 

подражания. Он имеет огром-

ную силу воздействия на де-
тей. В детском театре всегда 

царит особый творческий дух, 

особая атмосфера, а дети бо-

лее живые, общительные и 

активные. Юные артисты, как 
правило, разносторонне ода-

рены, многое успевают, на 

них всегда можно опереться в 

решении любых творческих 

дел.   

Каждый год мы с ребята-
ми ставим новые спектакли. 

И год от года растет их ма-

стерство. Это становится за-

метно, потому что наши по-

становки стали длиннее, да и 
актеров больше участвует. 

Наши зрители уже увидели 

такие сказки как «Заюшкина 

избушка», «Про сметанку», 

избушка», «Про сметанку», 
«Волшебный посох» и «Снеж-

ная королева». А сейчас мы 

работаем над постановкой 

нового спектакля - «Кошкин 

дом».  
Мы сядем вместе с 

Мишкой, с котом и серой 
мышкой… 

Что главное в кукольном 

театре? Во-первых, кукла. 

Значит, чем больше кукол, тем 
больше детей в действии 

больше детей в действии 

спектакля. А, во-вторых, де-

корации, именно они создают 

атмосферу сказки. Поэтому, в 

нашем театре есть не только 
актеры, которые работают с 

куклами, но и декораторы.  

Некоторые из ребят 

настолько вжились в образы, 

что в разных спектаклях ис-
полняют одну роль. Например, 

Яна Бокк у нас - незаменимая 

баба Яга. Она даже отмечена 

грамотой I районного теат-

рального фестиваля «Малино-

вый родник» в 2014 году.  
Иван Романец прекрасно 

справляется с ролью ленивого  

 

кота, а вот Анастасия Полоус 
великолепно играет разбой-

ницу или кикимору. 

Надо сказать, что ребята 

показывают спектакли на 

куклах, сшитых руками Свет-

ланы Кирилловны Михалевой, 
которая является вторым ре-

жиссером.  

В сотни игр играть мы 
сможем, наша дружба нам 

поможет… 
Жизнь ребят театральной 

студии кукол «Веснушки» со-

стоит не только из репетиций. 

Ребята очень часто выступают 

в детских садах нашего села, 

в детских садах нашего села, 

в больнице для детей-

инвалидов и перед своими 

ровесниками из других школ. 
На занятиях ребятам предла-

гаются такие виды деятельно-

сти как теневой театр, игра 

на пальчиковых куклах. Но 

больше всего им понравилось 
шить перчаточных кукол сво-

ими руками и придумывать с 

ними сценки-пятиминутки.  

 

Когда мы верим в чудеса, 
они не могут  

не случиться… 
Несмотря на возраст, 

наши артисты уже многое 
умеют и получают свои за-

служенные награды. Среди 

них призовые места на рай-

онном театральном фестивале 

«Малиновый родник» (2014год 

- 1 место, 2015 год - 3 место). 
Кроме этого, они ежегодно 

становятся призерами сель-

ского литературного фестива-

ля «Здравствуй, книжкина не-

деля!». 
По традиции каждый год 

мы с ребятами совершаем по-

ездки в драматический театр 

города Рубцовска. Там мы уже 

посмотрели спектакли «Кто 

поцелует принцессу» и «Прин-
цесса из страны Забвения».  

Кто знает, а вдруг когда-

нибудь мы услышим имена 
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Смех продлевает жизнь  
 

Вы когда-нибудь задумывались о том, почему первого апреля все шутят, веселятся 
и устраивают друг другу смешные розыгрыши? Ведь этот обычай существует не 
только у нас, а во многих странах. И это притом, что «День смеха», или «День дура-
ка» (как его называют в странах западной Европы), как называют в народе этот 
праздник, не внесен ни в один календарь знаменательных событий. Так  откуда же 
взялась традиция отмечать первое апреля?  

Когда-то во Франции Новый год праздновали в конце марта. С 25 марта по 1 апре-
ля люди ходили в гости, дарили подарки, веселились, как могли. Но в 1562 году Папа 
Римский Григорий XIII ввел новый календарь — григорианский, и Новый год был пере-
несен на 1 января. Однако французам было жалко расставаться и со «Старым Но-
вым годом», вот они и продолжали праздновать его 1 апреля, за что их и прозвали 
«первоапрельскими дураками». 

В нашей стране этот праздник не настолько широко отмечается, но все равно 
люди не упускают возможности пошутить друг над другом. И в этом нет ничего 
плохого, ведь правду говорят, что смех продлевает жизнь.  

 

Интересные высказывания наших учащихся и преподавателей 

 

- Народ! Народ! Народ! 

- Вы не в ту степь пошли. 

- Вышли оба трое. 

- Потому что гладиолус. 

- Анархия - мать порядка. 

- Они боролись не друг с другом, а между 

собой. 

- Так, заканчиваем хор имени Пятницкого. 

- Кому там плохо? 

- Это не проблема, это - катаклизма. 

- Идет, как «штыбзик». 

- Что вы меня тролите? 

- Ну, опять все придут нормальные, а мы - 

в форме, как лицей. 

 

 

- Ольга Васильевна мне во сне столько за-

дала, я до утра делал и не выспался. 

- Татьяна Геннадьевна, а что вы вообще 

после уроков делаете?  

- Хотите - ходите, хотите - нет. Но на уроке 

чтоб были! 

- Он был рядовым подполковником. 

- А оценку вам на двоих ставить? 

- У кого есть красная ручка? 

- Еще одно слово, и я вас рассажу! 

- Отлично ответил - ставлю тебе плюсик. 

Потом еще раз спрошу, на оценочку.  

- Опять ешь! С голодного краю, что ли? 

- Будете шуметь - я вас на седьмой урок 

оставлю! 
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Кто родился 1 апреля?    

В этот день родились талант-
ливые, харизматичные люди, 

которые стремятся постоянно 

быть в центре внимания и 

всегда добиваются успеха во 

всем. Многие знаменитости 

отмечают 1 апреля свой день 
рождения. Среди них певец и 

актер Сергей Лазарев, вели-

кий русский писатель Нико-

лай Гоголь, известный компо-

зитор Сергей Рахманинов, 
выдающийся советский хок-

кеист Виталий Давыдов, юмо-

рист Святослав Ещенко и дру-

гие.  

Но, уважаемые читатели 

«ЛИГИ»! Не забывайте, что в 
этот день родился наш заме-

чательный учитель истории и 

ОБЖ Сергей Васильевич 

Шкляр.  

Говорят, у людей, родившихся 

Говорят, у людей, родив-

шихся в один день, много об-
щего. Есть ли что-то общее у 

Сергея Васильевича со знаме-

нитостями?  

А как же! Будучи учени-

ком, Сергей Васильевич пел в 

школьном хоре и, надо ска-
зать, не хуже Сергея Лазаре-

ва. Пусть у него нет писатель-

ского таланта, зато когда-то 

он неплохо рисовал. А если 

вспомнить биографию Нико-
лая Васильевича Гоголя, то 

можно убедиться, что в дет-

стве он имел незаурядный та-

лант к рисованию. Что каса-

ется способности создавать 

музыку, то у Сергея Василье-
вича намного лучше получает-

ся ее слушать. А вот относи-

тельно спорта можно с уве-

ренностью сказать, что в свое 

время, он был лихим футболи-

время, он был лихим футболи-

стом. Однажды, когда он ра-
ботал директором Полуямской 

средней школы, в селе прохо-

дил турнир между учителями 

школ. И Сергею Васильевичу 

было поручено возглавить ко-

манду учителей своей школы. 
И что вы думаете? Он вызвал 

бурю ликования среди бо-

лельщиков. Все мы знаем, что 

и с юмором у Сергея Василье-

вича все в порядке. Любой 
юморист позавидовал бы.  

Поэтому, как ни сравни-

вай, наш С.В. Шкляр все рав-

но самый умный, самый спо-

собный, самый интересный и 

самый знаменитый.  
И сегодня его  поздрав-

ляют ученики и коллеги.   

 

Дорогой наш  

Сергей Васильевич!!! 

Сегодня особенный день 
для всего нашего класса, ведь 

в этот день родились Вы! Вы - 

не просто классный руководи-

тель, но и наш друг, наш по-

кровитель и защитник. Мы от 

чистого сердца хотим поже-
лать Вам крепкого здоровья, 

долгих, интригующих и инте-

ресных лет, терпения, карьер-

ного роста и счастья! Спасибо, 

что понимаете каждого из нас 
и поддерживаете в трудные 

минуты! Обещаем, быть более 

послушными и хорошо учить-

ся.  
Ваш любимый 8 «К» класс. 

******* 

Дорогой Сергей Василье-

вич! Поздравляем с днѐм рож-
дения! Желаем оставаться 

всегда таким же весѐлым и 

добрым учителем. Спасибо 

вам за ваши уроки ОБЖ и 

обществознания. Всего вам 
доброго.  

Ваш 9 «А» класс.  

 

******* 

Уважаемый Сергей Васи-

льевич! Поздравляем вас с 
днем рождения! В первую 

очередь хочется пожелать 

здоровья Вам и Вашим близ-

ким. Хочется, чтобы вашу 

жизнь наполняли исключи-
тельно позитивные моменты. 

Оставайтесь таким же бодрым 

и харизматичным учителем и 

коллегой. И пусть удача всегда 

будет с Вами!  

11 «Б» класс. 
 

******* 

Уважаемый Сергей Васи-

льевич! Поздравляем  юбилей-

ным днем рождения! Будьте 
здоровым, сильным, успеш-

ным человеком. Желаем бла-

гополучия, любви, счастья, 

удачи, хорошего настроения. 

Пусть вас всегда окружают 

верные друзья, на работе 
уважают коллеги, а дома ле-

леют и берегут родные.  

Коллектив редакции газеты 

«ЛИГА». 

 
 

******* 
У меня есть славный друг. 

Оглянитесь-ка вокруг. 

Идет по жизни  смело,  

И любит свое дело. 

Носит строгие усы, 
Но в душе поют скворцы. 

Ребятишек очень любит, 

Знаю точно,  не загубит.  

Он серьезный, волевой, 

И решительный такой. 

Знать историю велит, 
Безопасность сохранит. 

Вот спасибо, друг, тебе, 

Что ты есть в моей судьбе. 

Долгих лет, успехов, счастья, 

Прочь бегут пусть все ненастья. 

 
Догадались ли, друзья 

О ком здесь толкую я…? 

 

Друг 
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